



Kunker ke Makassar, Plesir ke Toraja

Lima Anggota Banggar Tunda Kepulangan ke Jogja

JOGJA, Radar Jogja - Perilaku anggota DPRD Kota Jogja yang baru disorot. Itu karena ada legislator yang mengunggah foto di media sosial (medsos) saat berwisata ke Toraja, Sulawesi Selatan. Disela kegiatannya melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke Makassar.

Dari informasi yang diperoleh Radar Jogja, ada 20 anggota Badan Anggaran (Banggar) DPRD Kota Jogja yang kunker ke Kota Makassar, Sulawesi Selatan, dalam rangka studi APBD 2020. Mereka dijadwalkan sejak Senin hingga Rabu (18-20/11). Tapi, ada legislator yang menunda kepulangannya hingga Jumat (22/11).

Tapi dari media sosial salah satu legislator, diketahui ada yang menunda kepulangannya. Karena memilih untuk berwisata ke Toraja. Diketahui, dia mengunggah beberapa foto di medsos saat berwisata di daerah wisata Toraja kemarin (20/11).

Ketika dikonfirmasi, Ketua DPRD Kota Jogja Danang Rudiyatmoko membenarkan terdapat lima anggota Banggar yang masih tinggal atau

mundur pulang usai studi banding yang dilakukan sejak Senin-Rabu (18-20/11) lalu, di Pemkot Makassar.

Danang mengatakan, alasan lima anggota Banggar DPRD Kota Jogja mundur pulang lantaran inisiatif pribadi untuk mengunjungi wisata budaya Toraja. "Itu tidak bolos. Mereka tetap mengikuti kegiatan studi banding sebelumnya," kata dia saat dihubungi, kemarin (20/11).

Adapun sebanyak 15 anggota Banggar lainnya sudah pulang dan tiba di Jogja kemarin (20/11). Sedang lima orang yang menunda kepulangannya akan kembali di Jogja hari ini (21/11).

Politikus PDIP itu juga menjelaskan, untuk transportasi dari Makassar ke Toraja sama sekali tidak menggunakan dana APBD Kota Jogja. Melainkan dengan anggarannya pribadi masing-masing. "Enak aja, ya enggak lah. Kemarin mereka kan ngobrol pada mau nyarter kendaraan sendiri itu dengan biaya sendiri," sanggahnya.

Danang menegaskan, ke-20 anggota Banggar tersebut, semuanya mengikuti kegiatan studi banding terkait e-planning, e-budgeting, dan e-performance Kota Makassar. "Kami cari informasi di sana terkait kewenangan Badan Anggaran dan Bappeda di sana itu," jelasnya. (cr15/pr/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat DPRD Kota	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005